



吉川警察署管内の小学生が一日警察署長を務めました

「第31回こども自転車乗り大会」で優秀な成績を収めた3名が子供一日警察署長に委嘱され、7月20日に松伏ショッピングセンターにて行われた、「夏の交通事故防止運動」の啓発活動に参加しました。

写真前列 右側から

- 望月 美玖さん(金杉小学校6年生)
- 堀切 健悟さん(三郷市彦成小学校6年生)
- 山本 寛人さん(吉川市北谷小学校6年生)



松伏町議場コンサートを開催しました

8月3日、音楽によるまちづくりを推進するため、松伏町議会議場(役場本庁舎3階)でコンサートを開催しました。来場された117名の皆さんは、心地よい音楽を楽しんでいました。



B & Gカヌー教室とリバーツーリングを開催しました

3回のカヌー教室で、基礎技術を学び、マリンスポーツ技能認定試験に合格した小学5年生から大人までの町内在住者13名が、8月7日、リバーツーリング(かがり火公園を起点として全行程約5.6km)をカヌーで楽しみました。



松伏高校で模擬選挙・出前講座を実施しました

選挙管理委員会では、有権者となる高校生が、主権者の1人として選挙についての重要性を理解してもらうため、7月15日に県立松伏高校にて、模擬選挙及び出前講座を実施しました。3年生227人が体育館で講座を受け、選挙の仕組みや投票方法について、実際の投票箱や投票記載台を用いて模擬選挙を体験しました。



サマーキャンプを開催しました

8月3日から5日の3日間、埼玉県秩父市「つちうちキャンプ場」で、小学5、6年生18名とジュニアリーダー9名が参加し、サマーキャンプを開催しました。

サマーキャンプでは、川遊び、花火や肝試しなどを楽しんだり、カレー、バーベキューやホットドッグなどを自分たちで調理したりしました。



中央公民館事業「夏休み一日体験塾」を開催しました

8月5日、「夏休み一日体験塾」に小学4～6年生の児童21名が参加しました。

牛乳パックで紙すきハガキを作ったり、昼食はピザを手作りしました。

また、B & G海洋センタープールでの「水辺の安全教室」も交えて、学び、遊び、一日を過ごしました。